

Gerben Otter wird CIO der Pearle-Gruppe

› Brillen statt Sportartikel vertreibt Gerben Otters neuer Arbeitgeber. Der ehemalige CIO von Adidas geht zur Pearle-Gruppe.

Von Alexandra Mesmer (16.03.2009 12:00:00)

Der Abschied von Adidas vor einem halben Jahr kam unerwartet. Persönliche Gründe führte Gerben Otter damals an, als er seinen Posten als weltweiter IT-Chef des Sportartikelherstellers nach acht Jahren aufgab. Nun hat der Niederländer wieder eine berufliche Heimat in seiner Heimat gefunden.



Gerben Otter ist jetzt CIO der Pearle Gruppe.

Bei der in Amsterdam ansässigen [Pearle](http://www.pearleurope.com/)¹-Gruppe übernimmt er die Funktion des Group-CIO. Der weltweit größte Brillenverkäufer, zu dem unter anderem die Brillenfiliakette [Apollo Optik](http://www.apollo.de/)² gehört, ist derzeit eher dezentral aufgestellt. Otter hat die Aufgabe, die IT zu zentralisieren und zu konsolidieren. Derzeit ist Pearle in 16 Ländern mit rund 2500 Filialen vertreten.

¹ <http://www.pearleurope.com/>

² <http://www.apollo.de/>

IDG Business Media GmbH

Alle Rechte vorbehalten. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung in jedem Medium in Teilen oder als Ganzes bedarf der schriftlichen Zustimmung der IDG Business Media GmbH. DPA-Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt und dürfen weder reproduziert noch wiederverwendet oder für gewerbliche Zwecke verwendet werden. Für den Fall, dass in Computerwoche unzutreffende Informationen veröffentlicht oder in Programmen oder Datenbanken Fehler enthalten sein sollten, kommt eine Haftung nur bei grober Fahrlässigkeit des Verlages oder seiner Mitarbeiter in Betracht. Die Redaktion übernimmt keine Haftung für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Illustrationen. Für Inhalte externer Seiten, auf die von Computerwoche aus gelinkt wird, übernimmt die IDG Business Media GmbH keine Verantwortung.